沖縄県公安委員会定例会会議録(令和6年6月20日)

1 主な報告等

(1) 初任科生による「島守の塔」清掃活動等について

委員から、警察学校生が、「島守の塔」の清掃活動を通じて警察官としての倫理観 や誇りと使命感について考える機会となり、相互の連帯感も強まった大変良い取組 である。また、今回初めて県外出身の学校生が、自府県の慰霊塔参拝を実施したの も良い試みであり、今後も是非継続していただきたい旨の発言があった。

(2) 「ロックの日」における防犯活動の実施について

委員から、各警察署ともにそれぞれの地域の特色を活かし、地域住民・企業・学校等と連携して防犯活動を行っていることが大変よく分かった。鍵掛けの呼び掛けと併せて、視点を変えた防犯メッセージについても検討していただきたい旨の発言があった。

(3) 駐在所の地域に密着した活動について

委員から、駐在所員の地域に溶け込んだ心温まる各種警察活動の状況がよく分かった。ニュースで取り上げられた駐在所員の活動状況等を見て関心を持ち、多くの子供達が将来警察官を志すことを期待したい。また、駐在所員の活動を沖縄県警察の魅力の一つとしてSNS等を活用して積極的に情報発信していただきたい旨の発言があった。

(4) 那覇市在集合住宅における立てこもり事案の対応について

委員から、立てこもり事案の関係者、現場で対応した警察官のいずれにも怪我人を出すことなく、事案発生から短時間で解決できたことを高く評価する旨の発言があった。

(5) 二輪車通行区分規制の全面解除予定について

委員から、今後も引続き交通事故の統計数値や発生原因等を分析して、適宜交通 規制の見直しを検討し、安全で快適な交通環境を構築していただきたい旨の発言が あった。

(6) その他

警察本部から、今週末に開催される沖縄全戦没者追悼式に伴う警護警備では、全国的な警護警備の反省教訓を踏まえつつ、県民の理解と協力を得られるよう警備に万全を期したい。また、式典の厳粛かつ安全で円滑な進行の確保に向けて県とも連携を強化してまいりたい旨の発言があった。

2 主な決裁等

(1) 警務部

- 公安委員会あて苦情の調査結果について
- ・ 公安委員会あて苦情の受理について
- (2) 生活安全部
 - ・ 公安委員会告示の一部改正について
 - ・ 探偵業者に対する行政処分の公表について
- (3) 地域部
 - 行政処分について
- (4) 交通部
 - ・ 自動車運転免許の行政処分について